
Comune di Modena
Consiglio Comunale

Gruppo consiliare PDL
        

Modena 15/11/12 

Al Sindaco di Modena

Alla Presidente 
del Consiglio Comunale  

 

INTERROGAZIONE URGENTE

 

Oggetto: Il  Comune pensa di  accogliere i  dipendenti  della  Provincia  in esubero dopo 
l’accorpamento?

 

Premesso che

dopo  l’accorpamento  delle  Province  di  Modena  e  Reggio  Emilia  vi  saranno   1200 
dipendenti a fronte di un fabbisogno di soli 200;

che saranno ben pochi i dipendenti che lasceranno in prepensionamento 
l’amministrazione provinciale modenese (a Reggio pare siano soltanto sei);

chiedo al Sindaco e alla Giunta
cosa intende fare eventualmente questa Amministrazione davanti a questo esubero, che 
in qualche modo andrà sanato;

se saranno disponibili ad assumere alcune importanti professionalità dell’ex Provincia che 
potrebbero risultare utili anche all’interno dell’amministrazione comunale.

 Il vice capogruppo del PDL

Sandro Bellei
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